



Antrag

der Fraktion der CDU

Handwerksordnung mit Bedacht weiterentwickeln

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, den Vorschlägen des Bundeswirtschaftsministers zur Änderung der Handwerksordnung zu widersprechen. Sie wird aufgefordert:

1. Im Bundesrat dem „Dritten Gesetz zur Änderung der Handwerksordnung und anderer gewerberechtlicher Vorschriften“ nicht zuzustimmen. Stattdessen soll sie gemeinsam mit den Handwerkskammern eine zeitgemäße und EU-konforme Handwerksordnung erarbeiten, die auch den Erfordernissen der verschiedenen Handwerksberufe entspricht und die duale Ausbildung in Zukunft sichert.
2. Im Bundesrat Einspruch gegen das geplante „Gesetz zur Änderung der Handwerksordnung und zur Förderung von Kleinunternehmen“ einzulegen.

**Uwe Eichelberg
und Fraktion**